

# PlantaDoce.

Público

## Europa 'riega' el Hospital Rio Hortega de Valladolid con tres millones de euros

El Ejecutivo castellanoleonés ha aprobado el suministro de una resonancia magnética y un equipo de radiología neurovascular intervencionista con destino a este centro vallisoletano.

PlantaDoce  
26 may 2022 - 17:04



Castilla y León se apoya en Europa para suministrar tecnología médica a uno de sus principales centros hospitalarios. El Ejecutivo regional ha aprobado el suministro de una resonancia magnética y un equipo de radiología neurovascular intervencionista con destino al Hospital Universitario Rio Hortega **por un importe de tres millones de euros**.

Estos expedientes cuentan con la financiación de la Unión Europea (UE) **a través de los Fondos Next Generation**, dentro del marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, según ha informado el Gobierno autonómico en un comunicado.

La inversión está dividida en tres partidas. La primera, de 1,5 millones de euros,

---

# PlantaDoce.

---

abastecerá al Río Hortega de un equipo de tres teslas que usará para incrementar la precisión diagnóstica, aumentar su eficiencia operativa, reducir el tiempo de los estudios y mejorar la calidad de la imagen.

El segundo expediente, **con un importe de 1,2 millones de euros**, permitirá disponer de un nuevo equipo de radiología neurovascular intervencionista, que reforzará la capacidad asistencial de este hospital vallisoletano. También se ha aprobado el suministro, presupuestado en 260.469 euros, de guantes de látex, polipropileno, polietileno, vinilo y nitrilo para su uso sanitario.

## **Los expedientes cuentan con la financiación de la UE a través de los Fondos Next Generation**

En marzo, la gerencia de atención especializada del Hospital Universitario Río Hortega adjudicó a Abex Excelencia Robótica el suministro de material fungible necesario para las intervenciones realizadas con el sistema de cirugía guiada por Robot Da Vinci. **El importe del contrato fue de 1,8 millones de euros con un plazo de ejecución de dos años.**

El Ejecutivo regional solamente recibió la oferta de Abex Excelencia Robótica para esta adjudicación, dividida en tres anualidades. La primera corresponde de 909.356 euros, para los últimos nueve meses de 2022. Para la totalidad de 2023, la administración regional prevé un pago de 804.000 euros, mientras que, de cara a los tres primeros meses de 2024, se dispensarán 133.582 euros.